
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 064/2025                                 Guaíba, 24 de Janeiro de 2025.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  156/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  456/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Com relação à contratação de Secretários Escolares, questiono:

1.Existe um estudo ou planejamento para a contratação de secretários 

escolares  no  município,  considerando  a  economia  gerada  em 

comparação ao salário dos professores que atualmente exercem essa 

função?

2.Qual o número de professores atualmente alocados para a função de 

secretário  escolar,  e  qual  impacto  essa  realocação  traria  na 

disponibilidade de professores em sala de aula?

3.A  contratação  de  secretários  escolares  possibilitaria  que  os 

professores, hoje em funções administrativas, retornassem às salas de 

aula?

4.Qual  seria  a  previsão  de  impacto  financeiro  e  educacional  dessa 

mudança para o município?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em atendimento à Proposição 456/2024, que solicita informações. 

Temos  em  nosso  Município,  22  (vinte  e  duas)  EMEFs  (Escolas 

Municipais de Ensino Fundamental) e 11 (onze) EMEIs (Escolas Municipais de 

Educação Infantil), sendo que temos de 1 a 2 secretários para cada escola, 

conforme número de alunos. O concurso público é somente para professores, 

sendo assim, aproximadamente 60 (sessenta) professores atuam no cargo de 

secretário de escola e está sendo realizado um estudo referente ao número de 

profissionais, valores e reorganização de quadro. 

Sem mais para o momento, reiteramos votos de estima e consideração.

Atenciosamente,

                                                        Claudia Pelegrino Jardim Pereira

                                                          Prefeita Municipal em exercício.

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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JARDIM 
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